

Présentation d'un nouveau membre

Par **lome_o_python**, le **22/08/2012 à 20:22**

Bonjour à tous,

je m'appelle Adrien, je rentre en M2 Administration publique et territoires (oui, une saloperie de publiciste [smile4]) à la fac de Grenoble. J'ai découvert ce forum grâce à un autre et je me suis dit qu'il pouvait être intéressant d'échanger sur certains points via un forum, de manière à avoir des avis autres que ceux de mes camarades de promo en cas de doute !

au plaisir de vous lire sur ce forum !

Par **gregor2**, le **22/08/2012 à 22:56**

Bienvenue parmi nous, c'est en effet un des intérêts du site ;)